



L'enfant exposé à la violence au sein du couple

Détection, soutien et orientation

13, 14 et 15 mai 2024

Depuis quelques années, les enfants de parents confrontés à la violence dans leur couple sont reconnus comme victimes directes de cette violence.

De par l'insécurité, l'angoisse et les conflits de loyauté qu'elle génère, cette violence a en effet un fort impact sur leur développement.

Le rôle des professionnel·les de l'enfance est très important pour participer à la détection de ces situations qui restent encore trop souvent tues.

En collaboration avec



Fondation
MalleyPrairie



BUREAU DE L'ÉGALITÉ
entre les femmes et les hommes

Objectifs

Cette formation vise à sensibiliser les professionnel·les de l'enfance à cette problématique.

- Elle apporte des repères théoriques pour mieux la comprendre et l'appréhender dans sa globalité.
- Elle met en évidence l'impact sur les enfants et permet de reconnaître les signes évocateurs de violence.
- Elle vise à faciliter le questionnement pour encourager les mères et pères à la dévoiler.
- Elle aborde les conditions favorisant le premier soutien et l'orientation adéquate vers le réseau d'intervention spécialisé, en présentant en particulier le travail du Centre MalleyPrairie, du CVE MalleyPrairie et du Centre Prévention de l'Alc.
- Elle aborde également les aspects légaux à connaître et le devoir de signalement en vigueur pour les enfants en danger dans leur développement.

Dates

13, 14 et 15 mai 2024
9h à 16h30

Intervenant.e.s

Formateurs.trices spécialisé.e.s
de la Fondation MalleyPrairie

Tarif

CHF 720.-

Lieu

Centre de Prévention de l'Alc
Rue de l'Alc 30
1003 Lausanne

Inscription

sur le site internet du CREDE
www.crede-vd.ch

CREDE – Centre de ressources en éducation de l'enfance
Avenue des Figuiers 28 – 1007 Lausanne
Tél. +41 21 601 74 54 – formation@crede-vd.ch

